



Mit „Hörrelied“ in den Mai

Einen stimmungsvollen „Tanz in den Mai“ organisierte die Allagener Südkompanie im Zelt am Waldstadion. Hauptmann Tobias Piekarz und seine große Helferschar freuten sich über viele Besucher, für das amtierende Königspaar Rita und Rüdiger Linnemann gab es einen farbenfro-

hen Blumenstrauß. Der Männergesangsverein unter Leitung von Dirigent Martin Krömer übernahm die Aufgabe, die Gäste mit Volksliedern musikalisch auf den Abend einzustimmen. Pünktlich um 0 Uhr sangen alle Gäste das bekannte „Hörrelied“. • Foto: Franke